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　今思えば、あの熱気と興奮が日本列島高度成長
の原動力だったのでしょうか？それは確か昭和
45年大阪万博。何時間も並んで暑い中見学しま
した。否、高度成長は昭和30年代から始まってい
ました。皇太子殿下と美智子様のご成婚、（昭和
34年）TVが売れて売れて…そして新幹線開通（昭
和39年）東京オリンピックもこの年でした。そ
うですニッポン中が湧きに沸いてまっしぐらで
した。水をさされたのが石油ショック（昭和48
年）でこの先どうなるか？トイレットペーパー
争奪に象徴されます。（この時宇久田は会社勤務）
そんなさなか昭和53年税理士として独立しま
した。
　希望に燃えてといいたいところですが、正直食
えなくなって、止む無くが…が真相です。（九州宮
崎で百貨店再建の仕事が没になりました）宮崎か
ら帰り、自宅応接間六畳がスタートです。従業員は
一人、妻です。
　でも経済状況がまだ良かったのです。紹介で仕

事が入ってきたのです。恵まれていたのですね、ま
わりに助けられ続きでした。
　あれから40年、思えばアッとゆう間の40年です。
　さてあいだを抜かして現在を見渡してみる
と、良き時代になったのか悪しき時代になった
のか。みなさまはいかがでしょうか？アンケート
調査によると、「そこそこ幸せ」特に若者にこの答
えが多いと聞きます。今は？将来は？
　わたしは古希を超え自分の不安はともかく、将来
ニッポンのすがたが輝いて見えてこないのです。
　はっきり言って夕暮れニッポンのイメージで
す。人口減、人口分布が影響しているのでしょう
か。深く考えてみますと今般の「働き方改革」が気
持ちを暗くしています。
　勤勉、勤労の美徳…はどこに行ったのでしょう
か？一所懸命さを失った国民は危ういと思うの
です。このままのすがたで後世に先送りしてはな
らない、ニッポンの文化を継いでいかねばならな
いこれが使命だと思うことしきりです。

過ぎし日とこれからのニッポン（若干の憂いを込めて）過ぎし日とこれからのニッポン（若干の憂いを込めて） 所長　宇久田 進治所長　宇久田 進治
　私が宇久田事務所に入所したのは平成9年10
月のことでしたので、もう22年になります。この
期間を振り返っても、腹囲以外に成長したとこ
ろを感じられていない今日この頃ではありますが、
やはり皆さまからお仕事をお預かりし、ここま
で続けさせて頂いていることが何よりもありが
たいことです。入所の頃を思い返しますと、当時
の我々の業務は今とは似て非なるもののように
思います。これからさらに20年後は今の常識が
非常識となることもあるかもしれません。俗に

いう環境適応ということかもしれませんが、
我々もその時々で必要な変化をしつつ、またい
つの時代においても普遍的である大切な何かに
ついてよく見定め、これからも僅かずつ前進し
ていきたいです。私事ではありますが、この間に
4人の男児に恵まれました。この子達がいてくれ
ることで私が常に必死でいられることを考えま
すと、私の身の上についてはすべて感謝でしか
ありません。
　皆さま今後ともご指導お願いいたします。

　宇久田進治様、宇久田邦子様、会計事務所創立
40周年おめでとうございます！そして、20年前
に税務など全く分からない畑違いの自分を雇い
入れて頂きまして、心よりありがとうございます。
この事務所でお世話になる事で得た一番の収穫物
は、モラロジーを知る事が出来た事です。自分は決
してモラロジーを本気で学ばれている方々のよう
に、品性の高い人間には成れてはいませんが、モラ
ロジーを学ぶ事によって、自分中心の考え方から、
社会や人々みんなが一つの輪でつながっている
事に気づかされました。感謝する気持ち、人を

認める気持ち、過ちを許す気持ち等、沢山の格言を
通し平和的な考えを学ぶ事は、現在そして未来の
自分の行動指針となり人生を楽しいものにする
事が出来ると思っております。そして、転職した
当初は理解できなかった道経一体の意味も今
やっと解ってきました。人生100年時代これから
も無理せず頑張っていきましょう。
　顧問先様へ、皆様あっての会計事務所です。大変
感謝しております。今後とも宇久田会計事務所を
よろしくお願いいたします。
　ありがとうございました。

宇久田 秀雄

志村 賢一
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碇　 利夫 宇久田 邦子

志村 智江 雨谷 博美

　40周年を迎えることができ、顧問先様、従業
員の皆様、関わった全ての皆様に感謝申上げま
す。私も、所長と初めてお会いしてから50年、
在籍してから30年近くになります。今から思
えば足りない事ばかりでしたが、こんなに永く
勤めさせて頂き、所長には感謝、感謝です。これ
からも入所した時の初心を忘れず、皆様のお役
に立てます様、精進してまいりたいと思いま
す。（老体にムチ打って）今後とも宜しくお願い
申し上げます。

　時間があっという間に過ぎて、とうとうここ
まで来てしまったと後悔の念が、胸をつく。や
りたいことがあるのに右手、右足が思うように
動かない。70歳を過ぎて何ができるか、迫りく
る日々と格闘している。
　でも、勢いっぱい、生きようとも思う。今まで
40年間主人や職員たちと過ごしてきた時間を
思うと感謝しかないのです。
　そして、周りの人達や、顧問先様に感謝。40
年間ありがとうを、いっぱい言いたい。

　開業40周年を迎えることが出来たのも顧問
先の皆様のおかげです。誠にありがとうござ
います。私も入所して20年余りになり、宇久田
会計の歴史の半分以上職務に携わらせて頂い
ております。長いようであっという間の気が
します。
　本当に私はいろんな面で運が良いなあ…と
思います。顧問先様に育ててもらって今があり、
私事ですが、入所時幼かった子供も会社や社会に
育ててもらって社会人として巣立っていきま
した。本当にありがたく思います。

　会社を存続させるために、今の時代に適した
経営に変化し続けていく事に皆様大変なご苦
労をされております。IT化が進む中で、これか
ら人間が働く意味は何だろう…？私は、いかに
色々な事に気づけるか？ではないかと最近思う
ようになりました。時代の変化に対応しながら、
いかに色々な事に気づけるか？を考えながら
人間力を磨いていけたらと思う所存です。今後も
皆様方のお役に立てますよう、益々の企業発展を
お祈り致しまして、僭越ながら40周年感謝の
言葉に変えさせて頂きます。

瀬戸 健一 野村 敦子

小畑 永子 宇久田 志保

　宇久田会計が創業40年を迎えましたが、私
はそのうち約10年一緒に仕事をさせていただ
いております。
　事務所職員のみならず、担当しているお客様
の方々と多くのご縁をいただき、仕事を通じて
知識だけにとらわれない様々なことを教えて
いただいている気がします。感謝感謝です。
　これからもみなさんと一緒に一歩一歩共に
歩んでいければと思います。どうぞよろしくお
願いいたします。

　皆様の大切な財務に関わらせていただき、本
当にありがとうございます。会社を経営される
方の理念は、業種や規模に関係なく、それぞれ
に素晴らしいものがあると日頃より感じ入っ
ております。この40年間の会計分野の変革は
目覚ましいものがあり、情報の過剰感も否めま
せん。その中からお客様毎の新しい何かと宇久
田会計40年の経験が皆様の発展の一助となる
ことを祈りつつ努力してまいりますので、今後
ともどうぞ宜しくお願い致します。

　入所して9年になりますが、40周年の記念
を一緒に迎えることができて、とても嬉しく思
います。古いアルバムを振り返り、いろんな方
がうれしいことも苦難も一緒に経験してきた
のだと感じました。普段はあまり振り返ること
がありませんが、節目に積み重ねてきたものの
重みを感じます。また、たくさんの人の中から
皆様にお会いできたこと、本当に感謝しており
ます。今後ともよろしくお願いいたします。

　宇久田会計事務所に入所させていただき6
年目です。
　宇久田家に嫁いで20年目、家と事務所を
行ったり来たりしています。
　日々よく食べ元気な主人と高校3年、高校1
年、中学2年、小学6年男子5人に囲まれて慌た
だしく過ごしています。
　まだまだ未熟ですが、より一層の感謝を込め
てこれからも邁進してまいります。
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志村 智恵子 佐藤 信介

松下 洋平 八幡 祐輔

　宇久田税理士事務所の皆さんは、所長や奥さん
の人柄ゆえにとにかく温かく、非常に面倒見の
良い方達ばかりで、いつも支えていただきながら
６年が経ちました。
　この40周年という節目に関われること、大変
うれしく思います。
　これからも、たくさんの優しさに感謝しつつ、
微力ながら皆様のお力になれるよう、より一層
精進してまいります。
　皆さんの立場に立って寄り添い、ともに歩んで
参りたいと思います。
　これからもご指導よろしくお願いいたします。

　私は入社してから5年とまだ短く、この40周
年の歴史の一部にしか携わっておりませんが、
その間に出会い、お仕事させて頂いたお客様に
感謝しております。
　また社会人としての道を教えて頂いたのが
宇久田会計の皆さまであり、同様に感謝して
おります。
　私の目標である幸せな会社づくりを目指
して、1社または１人でも多く、幸せになって
頂けるよう努力していきたいと思います。
　これからもご指導・ご鞭撻のほどよろしく
お願いいたします。

　宇久田進治税理士事務所の開業40周年と
いうこの記念すべき節目を、職員の一員として
迎えることができたことを大変ありがたく
思っております。
　これも顧問先の皆様、関係者の皆様のご支援が
あってこそ。そして所長や先輩職員方のご活躍が
あってこそのことと思っております。
　事務所の今後の歴史を創る一員である自覚を
持ち、皆様への感謝を行動で示せるよう、私も
精進して参ります。

　私が宇久田事務所にお世話になり始めて
14年が経ちました。その間、監査法人に転職し
たり、復職後非常勤にさせてもらったりとわが
まま放題でしたが、そんな私でも居場所を作っ
てくれる懐の深い事務所が40周年を迎えた
ことに心から敬服致します。
　労務とIT統制を中心に活動している私ですが、
礎は間違いなくこの事務所での経験にあり
ます。宇久田事務所を通じて出会ったすべての
皆様に感謝申し上げます。
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たり、復職後非常勤にさせてもらったりとわが
まま放題でしたが、そんな私でも居場所を作っ
てくれる懐の深い事務所が40周年を迎えた
ことに心から敬服致します。
　労務とIT統制を中心に活動している私ですが、
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OPEN▶▶ 2019年10月

　U-POSTは宇久田進治税理士事務所と顧問先をつなぐ
お客様専用ページだよ。上のQRコードのリンクがログ

顧問先様へのご案内

顧問先様の登録基本情報

顧問先様の過年度から現在に至るまでの
財務にかかわる情報

顧問先様の経営上の課題や担当者とのや
り取りを記録

　顧問先様がピッチャーならこれからもキャッチャーとして受け
止めたいからさ！！（バシバシお手柔らかに投げておくれよっ！！）

　パソコンやスマートフォンからIDパスワード

を入力してみたらこんな画面が出てきたよ。

　へぇ～ いろいろ便利な機能が搭載されているんだね！！

ところで宇久田所長はなんで野球のキャッチャーの格好なの？

　これがU-POSTの主な構成だよ。

U-POSTトピック

基 本 情 報

財務データ

課題管理アプリ

　40周年事業でキックオフされた

U-POSTってどんなサービスなの？

※ログイン方法は担当者までお問い合わせください。 付与にはメールアドレスが必要です。
※ID,パスワードなどログイン方法は担当者までお問い合わせください。（https://my.goqoo.biz/c/ukuta/users/sign_in）

とらい＆ GROW 7
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で
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る
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し
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、
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た
ち
の

職
務
を
と
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、
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会
の
発
展
の
た
め
に

役
立
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こ
と
を
誓
い
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す
。

一
、

　私
達
は
顧
問
先
各
位
の
繁
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と
安
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を

願
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達
の
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務
を
と
お
し
、顧
問
先

各
位
の
成
長
、
発
展
に
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立
つ
こ
と
を

誓
い
ま
す
。
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達
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し
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研
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し
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向
上
に
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め
、
家
庭
の
平
穏
、

幸
福
を
目
指
し
努
力
す
る
こ
と
を
誓
い

ま
す
。


